

Lunes 18 de Agosto 2025

DELEGACIONES CMIC

[CMIC Tamaulipas responde a señalamientos que vinculan a constructora con presunto narcotraficante](#)

(2025-08-17, Redacción, Posta CDMX (Sitio),)

La **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)** Delegación Tamaulipas fijó postura tras un reportaje nacional que vinculó a la empresa JF Konstruyendo S.A. de C.V. con un presunto narcotraficante recientemente extraditado a Estados Unidos. A través de un comunicado firmado por su presidente, Pablo Eduardo Haro Panduro, el organismo empresarial defendió la legalidad, trayectoria y buen proceder de la constructora y de su representante legal, el Ing. José Francisco García Flores, quien desde 2011 encabeza dicha compañía.

[Cae construcción 15% en la Región Sureste de Coahuila: CMIC](#)

(2025-08-17, Rebeca Ramírez, Vanguardia COAH (sitio),)

En la Región Sureste la industria de la construcción reportó una caída del 15% durante el primer semestre del año, mientras que este segundo semestre se prevé que será más difícil y complicado porque ya están terminado los proyectos que ya se tenían, advirtió Jorge Verduzco Rosan González El presidente de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)** Coahuila Sureste afirmó que se está en un periodo de posible recesión, aunque a nivel local todavía se sigue a niveles por encima de la media nacional. Explicó que el dinamismo de los constructores locales se ha perdido a cómo se venía trabajando, ya que cada vez hay menos proyectos o están detenidos, sobre todo en la parte industrial.

[Mentiras perversas](#)

(2025-08-17, Redacción, Noticias de Tampico TAMS (sitio),)

Lo que no tiene jefa es que hayan involucrado a una jovencita que prometía en el periodismo. En su inocencia, la párvula cayó. Como mayorcita deberá pagar las consecuencias. Ellos no tienen remedio, están podridos. La perversidad es un comportamiento planeado, calculado y recurrente que "no es gripa", no se quita en tres días. Versiones que van y vienen apuntan como autor intelectual a uno de "Los Panchos" que cobraron en el sexenio anterior, y sigue al servicio de su jefe lanzando campañas de desprestigio contra los oponentes. El escándalo mediático del fin de semana, orquestado desde las sombras en que se ocultan, fue la intención de involucrar a una empresa constructora local y al Gobierno de Tamaulipas, con uno de los extraditados en la última "cuerda" de narcos que partió hacia los Estados Unidos. Sin importarles el camino para alcanzar sus fines, intentaron pisotear un nombre y un apellido. La familia García Flores salió de inmediato a decir, papeles en mano, que la versión periodística de la muchacha engañada, "es una vil mentira y cien por ciento falsedad". Los respaldó la **Cámara de la Industria de la Construcción**, de donde son socios.

[Nota Tamaulipas TAMPS \(sitio\)](#), [La Capital TAMPS \(sitio\)](#),

[Construyendo...](#)

(2025-08-17, Redacción, Tinta Pública Noticias YUC (sitio),)

Raúl Asís Monforte González, presidente del Comité Directivo de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción**, delegación Yucatán, escribió: En América Latina, hablar de

seguridad energética ya no significa únicamente garantizar que las luces permanezcan encendidas o que la gasolina y el gas lleguen sin interrupciones. En 2025, el concepto ha evolucionado y se ha convertido en un factor que define nuestro futuro. Energía segura es aquella que no pone en riesgo el planeta, la salud de las personas ni la estabilidad de las comunidades. Es, en pocas palabras, energía limpia, accesible, asequible y resiliente. La seguridad energética ya no es un tema técnico reservado a especialistas. Es un asunto que define la calidad de vida de millones y que marcará el rumbo económico, social y ambiental de nuestra región. Más aún, es un asunto que compromete directamente a los jóvenes, porque serán ellos quienes vivirán, para bien o para mal, las consecuencias de las decisiones que hoy tomemos.

Bonilla y Saucillo-Morenistas en territorio-Humo azul en Parral-Organización judicial

(2025-08-18, Staff, CDJ CHIH (sitio),)

Tal como se lo adelantamos y con la polémica del terreno donado para la construcción de un nuevo hospital del IMSS en la ciudad de Chihuahua, quien hoy estará en las instalaciones de la **CMIC** como invitada especial para realizar una reunión de trabajo es la delegada del Bienestar, Mayra Chávez, la cual fue invitada por los empresarios de la construcción que encabeza Julio Mercado, por lo que seguramente ese tema del terreno para el mentado hospital será el tema principal, así que a ver qué acuerdan y qué información sale de la reunión que está prevista para las 9:30 horas de este lunes.

[Entre Líneas CHIH \(sitio\).](#)

CONSTRUCCIÓN

Pobreza: buenas noticias y la deuda pendiente en salud y seguridad social

(2025-08-18, Soraya Pérez, El Economista (sitio),)

Hoy, los últimos datos de pobreza confirman una mejora que vale la pena celebrar pero que a la vez, nos obligan a redoblar el paso. En 2024, la pobreza multidimensional disminuyó de 36.3% en 2022 a 29.6% en 2024, en otras palabras, siete millones de personas salieron de la pobreza extrema. ¡Es la reducción más amplia en una década! y refleja, entre otros factores, un mercado laboral más dinámico, aumentos del salario mínimo y transferencias públicas mejor focalizadas. En las carencias sociales, dos focos rojos persisten. La carencia por acceso a servicios de salud todavía afecta a 34.2% de las personas (44.5 millones), y 48.2% carece de acceso a la seguridad social (62.7 millones). Sin salud ni seguridad social universales, la vulnerabilidad económica reaparece ante cualquier choque: enfermedad, vejez o pérdida del empleo. Además, la población "vulnerable por carencias sociales" aumentó a 32.2% en 2024, un recordatorio de que reducir la pobreza por ingresos no basta si no garantizamos derechos como salud, seguridad social, vivienda y alimentación adecuada.

Entre Números // Pobreza: buenas noticias y la deuda pendiente en salud y seguridad social

(2025-08-18, Soraya Pérez, El Economista, . 29)

En 2024, la pobreza multidimensional disminuyó de 36.3% en 2022 a 29.6% en 2024, en otras palabras, siete millones de personas salieron de la pobreza extrema. ¡Es la reducción más amplia en una década! y refleja, entre otros factores, un mercado laboral más dinámico, aumentos del salario mínimo y transferencias públicas mejor focalizadas. [...] Además, la población "vulnerable por carencias sociales" aumentó a 32.2% en 2024, un recordatorio de que reducir la pobreza por

ingresos no basta si no garantizamos derechos como salud, seguridad social, vivienda y alimentación adecuada.

InVersiones

(2025-08-18, Redacción, Milenio (sitio),)

La Sección 38 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación en Saltillo, que lidera Isela Licerio, ofertará 312 terrenos aledaños a su centro recreativo y oficinas centrales, para obtener recursos. Las viviendas serán ofertadas a trabajadores luego de más de 30 años en que no se reactivaba esta prestación debido a las condiciones económicas del sindicato. Desde el mes pasado la sección esperaba arrancar la convocatoria para ofertar los terrenos, a precios que arrancan desde 3 mil pesos por metro cuadrado, con lo que se recaude se empezará a construir.

RELEVANTES NACIONALES

"Salario, motor en la reducción de la pobreza"

(2025-08-18, Paulo Cantillo, Excélsior, . 1 2)

El aumento del ingreso por trabajo, en el cual el incremento al salario mínimo jugó un papel fundamental, se convirtió en el principal motor de la reducción de la pobreza multidimensional en 2024. Así lo afirmó en entrevista Graciela Márquez, presidenta del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), quien destacó que el aumento al salario mínimo actúa como un faro para otros segmentos, en particular en los salarios que se pagan en la informalidad, los cuales, también, "los jala un poquito".

Sedena aplica triple barrera para frenar droga, armas y migrantes

(2025-08-18, Xavier Jiménez, Milenio Diario, . 1, 6 7)

La Defensa puso en marcha la Estrategia de Intercepción Terrestre Tres Barreras para contener el tráfico de droga, armas, precursores químicos y personas, de acuerdo con documentos de Transparencia. Para autoridades federales, se trata de un control más rígido, similar a los "anillos de seguridad" usados en otros países.

México destaca por blindajes sin calidad

(2025-08-18, Juan Carlos Rodríguez, El Sol de México, . 1, 4 5)

México es el país de América Latina con más empresas amonestadas por no cumplir con estándares internacionales de calidad en los equipos balísticos que venden a las Fuerzas Armadas, las corporaciones locales y a empresas privadas, lo que se ha convertido en una "ruleta rusa" para soldados y policías que los utilizan. Para especialistas en seguridad, esta situación no sólo implica un riesgo para el personal de las dependencias encargadas de seguridad que utiliza el equipo de mala calidad, sino que han puesto al descubierto esquemas de corrupción.

La huella tóxica del huachicol

(2025-08-18, Christian García Muñoz, Reporte Índigo, . 1, 12 13)

El robo de combustible no solo es un problema de seguridad y economía, sino que también representa una crisis ambiental; sin embargo, no existen registros con datos precisos sobre los daños ambientales ocasionados tras el derrame de combustible "ordeñado". Organizaciones civiles y defensores del medio ambiente han exigido acciones de remediación, luego de que el derrame de hidrocarburos causa contaminación hídrica del subsuelo, además de que la mayoría

de cultivos en zonas afectadas han quedado contaminados: la tierra alrededor de los gasoductos se convierte en zonas totalmente muertas.

Sheinbaum: pobreza en México, la más baja en 40 años

(2025-08-18, Ivan Evair Saldana, La Jornada, . 1, 4)

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que la pobreza en el país se encuentra en su nivel más bajo de los pasados 40 años gracias al modelo de desarrollo de la Cuarta Transformación y criticó a quienes se niegan a reconocerlo. "Hay algunos que no nos quieren, que no están de acuerdo con la Cuarta Transformación, que les es imposible reconocer este resultado." En la inauguración de la Unidad de Medicina Familiar 93 Cerro Gordo, frente a personal médico y administrativo, funcionarios federales y locales, y la gobernadora de la entidad, Delfina Gómez Álvarez, Sheinbaum Pardo reiteró que es "una hazaña de la 4T" que de 2018 a 2024 salieran de la pobreza 13.4 millones de personas en México, de acuerdo con datos recientes del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Cárteles lavan con cripto... en Europa

(2025-08-18, Arturo Rivera, Yalina Ruiz, 24 Horas, . 1, 3)

Mientras México busca diversificar sus exportaciones a otros continentes para no depender exclusivamente de las compras de Estados Unidos, los cárteles de la droga han seguido el ejemplo y envían cargamentos de narcóticos a Europa, Asia y Oceanía, utilizando criptomonedas para repatriar el dinero a México. En el caso particular de Europa, existen redes criminales de lavado de dinero que facilitan a los grupos criminales trasladar millones de euros de forma virtual a México, con mecanismos financieros fuera de la banca tradicional, en los que destacan las criptomonedas.

Narco buscó estrenar el AIFA para tráfico de droga

(2025-08-18, Daniela Wachauf, El Universal, . 1,4)

Inteligencia detecta cargamentos millonarios de cocaína y metanfetamina en bodegas de empresa importadora; también se incautan 6 kilos de fentanilo a burreros. Labores de inteligencia detectaron, entre junio y el intento de estrenar el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), el contrabando de drogas. El Gobierno federal a través de E labores de inteligencia, de junio y julio pasados, intentos de estrenar el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) para el contrabando de drogas.

Acusan gasolineros extorsión 'oficial'

(2025-08-18, Staff, Reforma, . 1)

Empresarios del sector energético acusaron ser víctimas de sobrerregulación de permisos y multas por parte de dependencias del sector, así como de extorsión y acoso desde las representaciones estatales de la Fiscalía General de la República (FGR). La agrupación "Gasolineros Unidos por México", que integra a propietarios y operadores de estaciones de servicio de combustible, señaló que la problemática inició desde el sexenio de Andrés Manuel López Obrador, cuando se obstaculizaron procesos de regularización de permisos.

Atienden 18 mil llamadas de extorsión en un mes

(2025-08-18, Héctor Jiménez Landín, El Heraldo de México, . 1, 4)

A un mes de su implementación, la estrategia nacional anti-extorsión ha atendido más de 18 mil llamadas de ciudadanos que sospechaban estar siendo extorsionados. En 58% de los casos se logró detener el delito, prácticamente en tiempo real. Así lo informó la titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Marcela Figueroa, en entrevista en sus oficinas para Horizonte H, de Heraldo TV.

Prevé Ebrard acelerar las negociaciones arancelarias

(2025-08-18, Jassiel Valdelamar, El Financiero, . 1, 4)

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, afirmó que México se encuentra en un momento de fuerte atracción de inversiones extranjeras, al grado de que representantes de grandes firmas internacionales visitan el país de manera recurrente para explorar oportunidades. Ebrard dijo que, aunque México ya registra flujos constantes de inversión, la estrategia de atracción se intensificará una vez que concluyan las negociaciones arancelarias con EU.

Exportación de jitomate se redujo 19.2% anualizado en el I Semestre

(2025-08-18, María Del Pilar Martínez, El Economista, . 1, 27)

Las exportaciones de jitomate mexicano han caído un 19.2% en el primer semestre de 2025, su mayor descenso desde 2012, alcanzando un valor de 1,421 millones de dólares. La caída se produce tras la finalización del Acuerdo de Suspensión de Tomate con Estados Unidos, que ha impuesto una cuota antidumping del 17.09% a las importaciones mexicanas. Se estima que esta medida podría resultar en una disminución del 25% en las exportaciones de jitomate para el final del año, lo que podría afectar hasta 100,000 empleos en el sector.

Oficio de Papel // Defensa, inteligencia, FGR y la anticorrupción barren aduanas

(2025-08-18, Miguel Badillo, El Independiente, . 1, 10)

El área jurídica de la Presidencia de la República presentará al Congreso una iniciativa de ley que permita combatir la corrupción que sigue carcomiendo a las 50 aduanas del país y, al mismo tiempo, aumentar la recaudación de impuestos en esa área sensible mediante la eficiencia de procesos de automatización y digitalización; la adquisición de equipo tecnológico más moderno para tener un mejor rastreo y trazabilidad de las mercancías que se importan y exportan, y una mayor capacitación del personal aduanal. A pesar de todos estos inconvenientes que enfrentan los recintos aduanales en fronteras, puertos y aeropuertos, en el primer semestre del año la recaudación aduanal reportó una cifra récord de crecimiento del 23 por ciento, lo que representó una captación por 711 mil 807 millones de pesos en sólo 6 meses.

¡Qué bonita familia!

(2025-08-18, Viridiana Martínez, Metro, . 7)

Alejandro Germán N., conocido como "Lord Pádel", su esposa Karla Alejandra N., su hijo Germán N. y su socio Othón N. fueron ingresados al Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Tlalnepantla, conocido como Barrientos. Los cuatro fueron aprehendidos en el Aeropuerto de Cancún, Quintana Roo, en coordinación con la Fiscalía mexiquense, INTERPOL México, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana federal (SSPC), la Comisión Nacional Antisecuestro (Conase), la Fiscalía General de la República (FGR) y la Fiscalía General de Justicia de esa entidad.

Recluyen a lord pádel en penal de Tlalnepantla, por intento de asesinato

(2025-08-18, Javier Salinas Cesáreo, La Jornada, . 30)

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) informó que fue ingresado al Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Tlalnepantla, Alejandro Germán N, conocido como lord pádel, junto con su esposa Alejandra N y los escoltas Othón N y Germán N, investigados por su probable participación en el delito de homicidio calificado en grado de tentativa, el 19 de julio, en el club Alfa Pádel del municipio de Atizapán de Zaragoza. Explicó que para el traslado de estas personas se contó con el apoyo de elementos de la Secretaría de Marina y de la policía de Atizapán de Zaragoza.

Van 'Lord Pádel' y 3 más a penal

(2025-08-18, Viridiana Martínez, Reforma, . 4)

Alejandro Germán "N", conocido como "Lord Pádel"; su esposa Karla Alejandra "N"; su hijo Germán "N" y su socio Othón "N" fueron ingresados al Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Tlalnepantla, conocido como Barrientos. Para el traslado de estas personas al centro penitenciario, la Fiscalía contó con el apoyo de elementos de la Secretaría de Marina y de la Policía Municipal de Atizapán de Zaragoza. Los cuatro fueron aprehendidos en el Aeropuerto Internacional de Cancún, Quintana Roo, en coordinación con la Fiscalía mexiquense, INTERPOL México, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana federal, la Comisión Nacional Antisecuestro, la Fiscalía General de la República y la Fiscalía General de Justicia de esa entidad.

Ingresan a Barrientos a Lord Pádel, a su esposa y su hijo

(2025-08-18, Redacción, 24 Horas, . 10)

Agentes de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) trasladaron a Barrientos a Alejandro N, Alejandra N, Germán N y su guardaespaldas Othón N, quienes fueron detenidos en Quintana Roo. Los detenidos quedaron a disposición de un juez, quien determinará su situación jurídica, luego de los hechos registrados el pasado 19 de julio en un club de este municipio.

CÁMARAS EMPRESARIALES

Coparmex y CNET exhortan al Gobierno federal a implementar estrategia en beneficio del sector turístico

(2025-08-17, Redacción, La Razón On line (Sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) y el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) exhortaron al Gobierno federal a implementar una "estrategia coordinada de comunicación y relaciones públicas" para contrarrestar la alerta de viaje que emitió el Departamento de Estado de Estados Unidos y que señaló que en al menos 30 entidades mexicanas hay "un riesgo de terrorismo", y a su vez fortalecer y garantizar la seguridad de residentes y visitantes.

[Alcanzando El Conocimiento CDMX \(Sitio\).](#)

Alerta terrorista en 30 estados no refleja realidad del país: Coparmex

(2025-08-17, Redacción, Quadratín México (sitio),)

Ante la alerta de viaje para México que incluye un riesgo de terrorismo en 30 entidades federativas por parte de Estados Unidos, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) advierten que dicha clasificación

no refleja la realidad de la mayoría del país. La alerta emitida el pasado 12 de agosto por el Departamento de Estado de Estados Unidos está basada en la clasificación de ciertos grupos como organizaciones terroristas, decisión que ha generado inquietud ante las interpretaciones que podrían afectar gravemente uno de los pilares económicos más importantes del país: el turismo.

[El Economista \(sitio\)](#), [Urbeconomica \(Sitio\)](#), [Yahoo Noticias MX \(sitio\)](#), [Por la Libre EDOMEX \(sitio\)](#),

Coparmex llama a lanzar campaña para mejorar imagen de México ante alerta de viaje de EE.UU.

(2025-08-17, Redacción, López Dóriga (Sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) demandaron este domingo una estrategia para mejorar la imagen de México. Su petición se da luego de la alerta de viaje de Estados Unidos, del pasado martes, que incluyó "riesgo de terrorismo" en 30 estados, al advertir que la percepción puede frenar al turismo y golpear el empleo.

Respalda Coparmex Plan de Pemex en 2027 para consolidar su autosuficiencia

(2025-08-17, Redacción, W Radio (Sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) recibió con beneplácito el anuncio del Plan Pemex en 2027 para lograr la autosuficiencia de esta empresa productiva del estado, manifestó su presidente Juan José Sierra Álvarez. Sin embargo el dirigente de la cúpula patronal del país, advirtió que para que esta iniciativa llegue a buen puerto siempre deberá estar acompañada de medidas claras para garantizar transparencia, eficiencia operativa y sustentabilidad financiera real.

Exige IP campaña internacional para contrarrestar alerta de terrorismo de EU a viajeros hacia México.

(2025-08-17, Alejandro Paez, La Crónica de Hoy (sitio),)

El sector empresarial del país advirtió el impacto que tendrá la alerta de viaje emitida por Estados Unidos para nuestro país que incluye el riesgo de terrorismo, lo que amenaza al turismo y los empleos que genera, por lo cual exigió al gobierno federal poner en marcha una campaña internacional en medios, redes sociales, embajadas para contrarrestar esta imagen que puede dañar nuestra economía y la llegada de inversiones. "Tal narrativa podría influir de manera directa en las decisiones de viaje de y podría minar la confianza de inversionistas y operadores turísticos globales", aseveró la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

Urgen empresarios una estrategia nacional para proteger imagen turística

(2025-08-17, Redacción, Diario de México (sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) solicitaron de manera urgente al gobierno federal una estrategia integral para fortalecer la imagen del país en el ámbito internacional. Esta petición surge a raíz de una alerta de viaje emitida por Estados Unidos el pasado martes, que incluyó la mención de "riesgo de terrorismo" en 30 estados mexicanos, una percepción que, según las cúpulas empresariales, podría frenar el turismo y afectar severamente el empleo.

[Abasto News CDMX \(Sitio\)](#), [La Red Social \(Sitio\)](#), [El Bajío Noticias GTO \(sitio\)](#), [FIFINews \(sitio\)](#), [Frontera News CDMX \(sitio\)](#),

Patronal llama a lanzar campaña para mejorar imagen de México ante alerta de viaje de EEUU

(2025-08-17, Redacción, Yahoo Noticias MX (sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) demandaron este domingo una estrategia para mejorar la imagen de México. Su petición se da luego de la alerta de viaje de Estados Unidos, del pasado martes, que incluyó "riesgo de terrorismo" en 30 estados, al advertir que la percepción puede frenar al turismo y golpear el empleo. Los organismos pidieron operativos coordinados, inversión en infraestructura de vigilancia y fortalecimiento del Estado de derecho para garantizar seguridad a residentes y turistas.

[Investing \(Sitio\).](#)

Blindar turismo ante exageraciones de Estados Unidos

(2025-08-17, Redacción, Dinero, Negocios y Finanzas (Sitio),)

El gobierno estadounidense exagera en su campaña de desprestigio contra 30 estados de la República Mexicana que sufren de "terrorismo" por las organizaciones criminales y se debe "blindar" el turismo ante posibles efectos en disminución de visitantes internacionales, aseguraron la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET). Mencionaron que una alerta de este tipo no puede minimizarse porque podría desincentivar la llegada de turistas internacionales y afectar a la economía, ya que el turismo representa un pilar estratégico para el desarrollo nacional.

De vuelta a clases y al negocio: mexicanas hacen del nuevo ciclo escolar su mejor temporada

(2025-08-17, Redacción, La Red Social (Sitio),)

Luego de un mes y medio de vacaciones, el próximo 1 de septiembre millones de niños, niñas y adolescentes volverán a las aulas para dar inicio al Ciclo Escolar 2025-2026. Cada año, esta temporada genera una derrama económica significativa de hasta 125 mil millones de pesos, de acuerdo con la Concanaco Servytur impulsando campañas publicitarias de marcas que buscan capitalizar la demanda de productos escolares.

[Abasto News CDMX \(Sitio\).](#)

Coparmex y CNET alertan riesgos por la mala percepción de México

(2025-08-18, Redacción, Diario de Yucatán YUC (sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) demandaron una estrategia para mejorar la imagen de México. Su petición se da luego de la alerta de viaje de Estados Unidos, del pasado martes, que incluyó "riesgo de terrorismo" en 30 estados, al advertir que la percepción puede frenar al turismo y golpear el empleo.

"Se debe mejorar imagen de México": COPARMEX

(2025-08-18, Redacción, Basta, . 4)

Luego de que el Departamento de Estado de Estados Unidos emitió una alerta de viaje para México que incluye un riesgo de terrorismo en 30 entidades federativas, una medida basada en la clasificación de ciertos grupos como organizaciones terroristas. Desde la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) y el Consejo Nacional Empresarial Turístico

(CNET) "consideramos que la inclusión del término terrorismo en esta alerta no refleja con precisión la situación de la mayoría de los estados mexicanos. Si bien reconocemos que en diversas regiones persisten retos significativos en materia de seguridad y episodios de violencia, equipararlos con actos terroristas implica una caracterización desproporcionada que puede distorsionar la percepción internacional".

Pide IP campaña internacional para contrarrestar alerta de terrorismo de EU a viajeros hacia México

(2025-08-18, Alejandro Paez, La Crónica de Hoy, . 9)

El sector empresarial del país advirtió el impacto que tendrá la alerta de viaje emitida por Estados Unidos para nuestro país que incluye el riesgo de terrorismo, lo que amenaza al turismo y los empleos que genera, por lo cual exigió al gobierno federal poner en marcha una campaña internacional en medios, redes sociales, embajadas para contrarrestar esta imagen que puede dañar nuestra economía y la llegada de inversiones. "Tal narrativa podría influir de manera directa en las decisiones de viaje de y podría minar la confianza de inversionistas y operadores turísticos globales", aseveró la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

Momento Corporativo // Tiendas 3B, modelo de negocios con visión de largo plazo

(2025-08-18, Roberto Aguilar, El Sol de México, . 13)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) que preside Juan José Sierra y el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) que encabeza Braulio Arsuaga exigieron al gobierno federal que de manera coordinada implemente urgentemente una campaña internacional de promoción comercial y relaciones públicas, acompañada de un plan de manejo y gestión de crisis, que proyecte una imagen sólida, confiable y competitiva de los destinos turísticos del país, en mercados clave como Estados Unidos, Canadá y Europa.

In Versiones

(2025-08-18, In Versiones, Milenio Diario, . 20)

La Concanaco, que preside Octavio de la Torre, en coordinación con la Secretaría de Turismo y BBVA, puso en marcha el programa Avanzamos por México, que dotará de terminales de pago, conectividad digital y capacitación a mipymes turísticas, mientras que junto con la Profeco, anunció 4 ferias de regreso a clases.

La Coparmex llama a lanzar campaña para mejorar imagen de México

(2025-08-18, Redacción, Plaza Juárez HGO (sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) demandaron el pasado domingo una estrategia para mejorar la imagen de México. Su petición se da luego de la alerta de viaje de Estados Unidos, del pasado martes, que incluyó «riesgo de terrorismo» en 30 estados, al advertir que la percepción puede frenar al turismo y golpear el empleo.

Urgen empresarios una estrategia nacional para proteger imagen turística

(2025-08-18, Redacción, En Directo (Sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) solicitaron de manera urgente al gobierno federal una estrategia integral para fortalecer la imagen del país en el ámbito internacional. Esta petición surge a raíz

de una alerta de viaje emitida por Estados Unidos el pasado martes, que incluyó la mención de «riesgo de terrorismo» en 30 estados mexicanos, una percepción que, según las cúpulas empresariales, podría frenar el turismo y afectar severamente el empleo.

[Hombres del Poder CDMX \(sitio\).](#)

Prevén desinterés por generar empleo

(2025-08-18, Aida Ramírez, Ovaciones, . 1, 24)

Programas '4T' desincentivan el empleo: IP. "Se debe considerar si esta forma de hacerlo podrá mantenerse en el largo plazo", alertan luego de que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) diera a conocer que entre 2016 y 2024, 13.7 millones de personas salieron de la condición de pobreza y, si bien es cierto que los elevados incrementos al salario mínimo y las crecientes transferencias a través de programas asistenciales del gobierno han permitido que dichos niveles de pobreza se reduzcan, "se debe considerar si esta forma de hacerlo podrá mantenerse en el largo plazo". Ello, toda vez que este tipo de transferencias pueden desincentivar el empleo, que es una fuente vital de los recursos que se requieren para mantener dichos programas, aseveró el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). tras los resultados que de la pobreza multidimensional dio a conocer al haber quedado a cargo de su cálculo por la desaparición del Coneval.

Coparmex y CNET piden estrategias

(2025-08-18, Redacción, La Razón de México, . 18)

Coparmex y CNET piden estrategias. AMBOS ORGANISMOS empresariales exhortaron al Gobierno a impulsar una "estrategia coordinada de comunicación y relaciones públicas" para contrarrestar la alerta de viaje que emitió el Departamento de Estado de Estados Unidos.

Coparmex CNET piden mejorar imagen turística de México

(2025-08-18, Jonathan Nácar, Eje Central, . 4)

Luego de la alerta que emitió el gobierno de Estados Unidos para evitar viajar a 30 entidades de México por riesgo de "terrorismo", la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) llamaron a impulsar una estrategia para mejorar la imagen del país. Al señalar que la clasificación de "terrorismo" no refleja la realidad de la mayoría del país, aunque sí implica una amenaza para el turismo y los empleos que genera, el presidente nacional de la Coparmex, Juan José Sierra Álvarez, advirtió de los graves riesgos que implica una alerta mal interpretada para una industria vital como lo es el turismo.

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Pastel y migajas

(2025-08-18, Denise Dresser, Reforma, . 9)

La pobreza en México disminuyó, pero sin crecimiento sostenido, la epopeya terminará siendo un espejismo. Los análisis sobre las cifras del INEGI, hechos por expertos, indican que la pobreza bajó porque el ingreso laboral subió. Con un crecimiento económico raquítico, menor al resto de América Latina, la fórmula topa con pared.

Estrictamente Personal // La guerra en Tierra Caliente

(2025-08-18, Raymundo Riva Palacio, El Financiero, . 40)

Finalmente, en la guerra contra los cárteles se estableció una prioridad: eliminar a las organizaciones criminales en la región de Tierra Caliente de Michoacán. En los últimos días, se dio una secuencia de eventos que perfila los objetivos, Cárteles Unidos y Los Viagras, que se escindieron de esa organización surgida de los grupos de autodefensa nacidos hace 12 años, penetrados por los hermanos Beltrán Leyva y el Cártel de Sinaloa, que utilizaban esa región para el trasiego de metanfetaminas.

Veranda // Royal Caribbean crecerá con su gigantesco Star

(2025-08-18, Carlos Velázquez, Excélsior, . 5)

Royal Caribbean inauguró Star of the Seas, el crucero más grande del mundo, diseñado para transportar alrededor de 10 mil personas. El ejecutivo Michael Bayley ve una perspectiva de fuerte crecimiento basada en más cruceros de esta categoría que se conoce como Icon y también por su colección de islas Perfect Day. El crucero hizo una parada en la isla CocoCay de Bahamas, que también es propiedad de Royal Caribbean, un espacio con camastros, casitas, playas paradisíacas bañadas por el azul turquesa del mar Caribe, además de toboganes y tirolesas.

Desde el Piso de Remates // Gasolina, opacidad en el "no desabasto"

(2025-08-18, Maricarmen Cortés, 24 Horas, . 13)

Esta semana el Premio Limón Agrio es para el director general de Pemex, Víctor Rodríguez Padilla por la gran opacidad de Pemex sobre las causas y los verdaderos problemas de abasto que se registran en algunas gasolineras de la Ciudad de México, y en otras entidades como Edomex, Nuevo León y Chiapas. Pemex informó que se incorporarán unidades adicionales de reparto, y Sheinbaum aclaró que son parte de las pipas que compró el gobierno el año pasado y que son propiedad de SEDENA.

Cuenta Corriente // Parques industriales, retos a la vista

(2025-08-18, Alicia Salgado, Excélsior, . 1, 5)

La meta de construir en el sexenio más de 100 parques industriales trazada por esta Administración es alcanzable. El problema es la enorme burocracia en los trámites del sector, tanto a nivel federal como local. Cogeneración en energía, mejoramiento de redes de agua y logística, y resolver la incertidumbre arancelaria en el marco del T-MEC para mejorar la integración regional con Estados Unidos sin limitar la inversión asiática (17% de las asiáticas de Fortune 2000 tiene planta en México y trae nuevas inversiones) hacen indispensable que el gobierno acompañe el despliegue privado de parques industriales.

Jaque Mate // Beatriz en Madrid

(2025-08-18, Sergio Sarmiento, Reforma, . 8)

Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del expresidente Andrés Manuel López Obrador, ha solicitado permiso de residencia y nacionalidad española mientras su hijo estudia en Madrid. Gutiérrez Müller ha sido criticada por buscar la nacionalidad española, a pesar de que su esposo ha tenido tensiones con España. La esposa del expresidente ha sido criticada por su búsqueda de la nacionalidad española, a pesar de que su esposo ha tenido tensiones con España.

Coordenadas // Reforma electoral: lo que está en juego en 2026

(2025-08-18, Enrique Quintana, El Financiero, . 2)

La discusión en torno a la reforma político-electoral planteada por la presidenta Claudia Sheinbaum crecerá en intensidad en los próximos meses. Aunque ha quedado claro que la iniciativa no se enviará al Congreso este año, existe la expectativa de que sea presentada en el primer periodo ordinario de 2026. El tiempo apremia: si se busca que las elecciones de 2027 se realicen bajo nuevas reglas, los cambios deberán estar promulgados a más tardar en junio del próximo año.

La Gran Depresión // Gasolina escasa, el costo de la negación

(2025-08-18, Enrique Campos Suárez, El Economista, . 9)

La escasez de gasolina en México ha generado largas filas en las gasolineras y una sensación de crisis, mientras que la autoridad minimiza el problema. El desabasto, atribuido a problemas logísticos, revela la impericia de Pemex y la dependencia del país de las importaciones de combustible. La falta de información gubernamental y la deuda de Pemex con sus proveedores agravan la situación, afectando la confianza en la capacidad del gobierno para resolver problemas económicos.

Análisis Superior // No me defiendas

(2025-08-18, David Páramo, Excélsior, . 3)

Pemex estaba muy mal el último día del periodo neoliberal, Andrés Manuel López Obrador y Octavio Romero se encargaron de ponerlo en una situación peor, que transformó a la petrolera en el principal lastre para las finanzas públicas. Víctor Rodríguez no sólo no es la solución, sino que está llegando a nuevos sótanos.

La Quinta Transformación // Va Fernando Chico por los menos hasta por 50% de Banamex

(2025-08-18, Darío Celis Estrada, El Heraldo de México, . 21)

Fernando Chico Pardo está a un paso de coronar su larga carrera empresarial, hacerse de un banco sistémico: Banamex. Si no sucede nada extraordinario, el también accionista principal de Asur adquirirá 25% del capital de Banamex antes de que finalice 2025 por un monto que oscilaría entre mil 500 y mil 700 millones de dólares.

Historias de NegoCEOs // La nueva vecina de La Moraleja y su explicación al "pueblo de México"

(2025-08-18, Mario Maldonado, El Universal, . 7)

Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del presidente López Obrador, se mudó a La Moraleja, un exclusivo barrio en Madrid, tras criticar a la Corona Española por la Conquista. Esta incongruencia ha generado cuestionamientos sobre cómo puede financiar su vida de lujo, ya que no ha sido funcionaria pública y sus ingresos provienen de la docencia universitaria, conferencias y publicaciones académicas. La mudanza de la (no) exprimera dama a La Moraleja, una urbanización que ha albergado a estrellas como Alejandro Sanz, Ronaldo, Isabel Preysler y al propio Peña Nieto, no es solo un asunto personal, sino un recordatorio de que en política las palabras se las lleva el viento, pero los actos quedan grabados en piedra.

El éxito

(2025-08-18, Jesús Silva-Herzog Márquez, Reforma, . 8)

El cambio registrado en el reporte del INEGI es muy positivo. Desconocerlo es elegir la ceguera. Los datos no son indicador de un cambio menor. Que más de 13 millones de mexicanos hayan salido de la pobreza, que hoy puedan satisfacer sus necesidades básicas merece reconocimiento.

Juegos de Poder // El reto de seguir combatiendo la pobreza

(2025-08-18, Leo Zuckermann, Excélsior, . 15)

No se puede ni debe menospreciar el logro del gobierno de López Obrador al haber reducido la pobreza en México. Es una buena noticia para el país que la llamada "Cuarta Transformación" va a presumir hasta el cansancio. Los resultados obtenidos legitiman su discurso progresista de lucha a favor de la justicia social. Pero, además, los que no comulgamos ideológicamente con la 4T debemos reconocer lo logrado con el fin de aprender que sí se puede combatir la pobreza con ciertas políticas públicas.

Duda Razonable // Trump sigue inundándolo todo

(2025-08-18, Carlos Puig, Milenio Diario, . 2)

La estrategia más efectiva para Donald Trump ha sido inundar la zona. Es decir, hacer todos los días, a toda hora, tantos anuncios, amenazas y declaraciones sobre tantos temas que la opinión pública y los medios no saben en qué poner atención dentro de la cascada de asuntos que la Casa Blanca presenta al mundo todos los días.

Ricos y Poderosos // Dinero plástico, moderan consumo

(2025-08-18, Marco Antonio Mares, El Economista, . 30)

Aunque aparentemente no se nota, las cifras oficiales y privadas muestran que un número importante de usuarios del "dinero plástico" está en fase de prudencia. Los usuarios de las tarjetas de crédito han decidido mantenerlas guardadas. El primer semestre de 2025 mostró un crecimiento privado moderado, marcado por una desaceleración, frente a años previos.

Tolvanera // Un barco cargado de...

(2025-08-18, Roberto Zamarripa, Reforma, . 9)

El gobierno mexicano da respiración artificial para que en Cuba sigan haciendo más de lo mismo. Barcos cargueros de Gaesa han sido desplazados a México para llevarse el combustible de Pemex subsidiado que debe servirle, quizás, para las plantas de energía. El gobierno mexicano da respiración artificial para que en Cuba, como dice el economista Pérez Villanueva, sigan haciendo más de lo mismo sin paliar las carencias de los isleños.

Corporativo // Made en Mexico Quality

(2025-08-18, Rogelio Varela, El Independiente, . 8)

El Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión, Tecnología e Innovación (Comce) dará un impulso adicional al sello Hecho en México a partir de la calidad de las manufacturas con la idea de incursionar a diferentes mercados. El Comce ha iniciado una iniciativa para alentar las exportaciones y la inversión hacia México, a partir de la calidad de sus manufacturas.

Activo Empresarial // AT&T, Delta-Aeroméxico y las inversiones de EU

(2025-08-18, José Yuste, Excélsior, . 2)

Las inversiones estadounidenses en México representan 20% de la inversión privada. Son la principal fuente de inversión foránea. AmCham, la cámara que representa a las empresas estadounidenses, genera 21% del PIB nacional. Nadie puede escatimar su importancia.

Bitácora del Director // Hacer lo que Cuba dice

(2025-08-18, Pascal Beltrán del Río, Excélsior, . 2)

Si usted fue a cargar gasolina el pasado fin de semana, probablemente pagó el litro de Magna a unos 23.50 pesos. Si lo hubiera hecho en Cuba, le habría costado tres pesos más barato. Lo que no tiene lógica es que la gasolina cueste más barata en Cuba que en México.

TREN MAYA

Contraste: AIFA ya rentable pero el Tren Maya acumula pérdidas

(2025-08-17, M. A., Reportur.mx (Sitio),)

Los megaproyectos del expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) muestran panoramas muy distintos en su situación financiera. Por un lado, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) lleva año y medio siendo rentable, mientras que el Tren Maya sigue acumulando pérdidas. El Tren Maya, con una inversión pública que rebasó los 500 mil millones de pesos (25 mil millones de dólares) y que mantiene el reporte de pérdidas al cierre de la primera mitad del año.

Acuerdos entre México, Guatemala y Belice fortalecen cooperación en la región maya y desarrollo del Tren Maya.

(2025-08-17, Alejandro Páez Varela, Canal 11 Once,)

En una reunión entre la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, el presidente de Guatemala, Bernardo Arévalo, y el primer ministro de Belice, se abordaron diversos acuerdos, destacando la cooperación en la preservación de la región maya y el desarrollo del Tren Maya. Sheinbaum enfatizó la importancia de la colaboración entre México y Guatemala, resaltando la defensa de la soberanía y la dignidad de los pueblos. Entre los compromisos alcanzados se encuentran el fortalecimiento de la seguridad en las fronteras, proyectos ferroviarios para impulsar el comercio y el turismo, así como la promoción de soluciones energéticas limpias. Paralelamente, se reportó el despliegue de 4,000 marines estadounidenses en el Caribe, ordenado por Donald Trump, en el marco de su estrategia contra el narcotráfico.

[Hoy en perspectiva MX \(Sitio\)](#), [Hoy en perspectiva MX \(Sitio\)](#), [Hoy en perspectiva MX \(Sitio\)](#),

México y Guatemala fortalecen su frontera con nuevos compromisos de seguridad y cooperación

(2025-08-17, Redacción, Cabecera (Sitio),)

Los presidentes de México y Guatemala, Claudia Sheinbaum y Bernardo Arévalo, se reunieron por primera vez en la Selva Maya para delinear estrategias conjuntas que refuercen la seguridad en la frontera común y combatan la delincuencia organizada transnacional. Durante la conferencia conjunta, los líderes anunciaron la ampliación del Tren Maya hacia territorio guatemalteco y la implementación de un Protocolo Binacional de Repatriación de Migrantes, además de la creación de un paquete de visas temporales dirigido a ciudadanos guatemaltecos. Estos acuerdos buscan facilitar los flujos migratorios y fortalecer la integración regional.

México tiene el porcentaje de pobres más bajo en 40 años: Sheinbaum

(2025-08-17, Once Noticias, Once noticias (sitio),)

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo destacó que el país tiene el porcentaje de población en condición de pobreza más bajo en los últimos 40 años, debido, principalmente, al incremento al salario mínimo, a los programas sociales y la construcción de infraestructura. Aseguró que la disminución de la pobreza también tiene que ver con la inversión en nuevas obras estratégicas, como el Tren en el Sureste de México, el Tren Maya y el Tren en el Istmo de Tehuantepec.

[Regeneración \(Sitio\)](#),

Atrapi y el apañe de los trenes

(2025-08-18, Redacción, La Razón On line (Sitio),)

Toda una voltereta de 360 grados resulta el reciente cambio de concesiones al de asignaciones de operación ferroviaria otorgadas por el Estado; a diferencia del modelo de concesión que tomó el Gobierno de Ernesto Zedillo para atajar las crecientes pérdidas y los pasivos laborales acumulados por lo que fue Ferrocarriles Nacionales (Ferroviales) seleccionando por subasta a inversionistas nacionales y extranjeros, el nuevo modelo le permitirá al gobierno asignar de manera directa y a quien le parezca conveniente los diversos trabajos que establezca la recién creada Agencia de Trenes y Transporte Público Integrado (Atrapi). Queda la gran interrogante: qué sucedería con el Tren Maya, concesión otorgada a la Secretaría de la Defensa Nacional. La red de pasajeros más extensa, del general Oscar Lozano Águila, ¿se mantendrá dentro de la órbita la Defensa nacional o pasará a control de los civiles de la SICT?

Arrancarían obras de Polos este año

(2025-08-18, Nallely Hernández, Reforma, . 1, 6)

El Parque Industrial de Chetumal I se ubicará 3.5 kilómetros del Aeropuerto Internacional de Chetumal y la estación del Tren Maya, y kilómetros del puerto marítimo. Una vez que entre en operación, permitirá equilibrar el desarrollo regional de Quintana Roo.

El Tren Maya suma pérdidas de casi 6 mmdp a 18 meses de su inauguración

(2025-08-18, Redacción, MEX Diario Imagen, . 4)

A poco más de un año y medio de su inauguración, el Tren Maya -proyecto insignia del gobierno federal para detonar el turismo y la conectividad en el sureste mexicano- enfrenta una realidad económica adversa: pérdidas operativas acumuladas por 5,807 millones de pesos desde diciembre de 2023 hasta junio de 2025.

Historia De La Silla // El despilfarro

(2025-08-18, Homero Niño De Rivera, El Heraldo de México, . 14)

Una de las características indiscutibles de los gobiernos populistas es el derroche de los recursos públicos. Y pocas cosas retratan mejor el fracaso de un gobierno que el mal uso del dinero público. Los gobiernos de Morena se han especializado en dilapidar los recursos. Son los campeones del gasto y también, obviamente, de la deuda. Pareciera que su filosofía de gobierno es siempre gastar más de lo que se ingresa. Destaco aquí tres grandes ocurrencias, tres grandes despilfarros: el Tren Maya, la refinería de Dos Bocas y el nuevo aeropuerto (AIFA). El Tren Maya comenzó con un presupuesto de 120 mmdp. Hoy ya rebasa los 500 mmdp y aún no está concluido. Y claro, pierde dinero diariamente. Es decir, esta obra ha costado más de cuatro veces

lo prometido, lo presupuestado. Esto convierte al Tren Maya en la obra más cara de la historia moderna de México.

AIFA

El AIFA contratará a empresa que le ayude a buscar nuevas rutas

(2025-08-18, Alejandro de la Rosa, El Economista (sitio),)

Crece la apuesta comercial en una paraestatal militar. El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) tiene en marcha su primer proceso de licitación para contratar a una consultora que se encargue de elaborar un plan de desarrollo de rutas de pasajeros que le permita "maximizar" sus fuentes de ingresos e incrementar la conectividad, con lo que pueda lograr el despegue esperado. Al cierre del primer semestre del año la terminal ubicada en la base militar de Santa Lucía registró ganancias por 414.9 millones de pesos, apoyada por el negocio de carga, y la empresa va por más.

[JLA Noticias CDMX \(Sitio\).](#)

En entrevista, Pedro Castellán, director de la OCV de Ixtapa Zihuatanejo, habló sobre el destino.

(2025-08-17, Ricardo Romero, 98.5 El Heraldo Radio,)

En entrevista, Pedro Castellán, Director Ejecutivo de la Oficina de Convenciones y Visitantes de Ixtapa y Zihuatanejo, compartió su entusiasmo y pasión por el turismo en este destino mexicano. Castellán destacó que Ixtapa y Zihuatanejo son un "viaje a dos paraísos", combinando la modernidad de Ixtapa, un centro turístico planeado con resorts y campos de golf, con el encanto tradicional de Zihuatanejo, un pueblo de pescadores. Resaltó la importancia de la gastronomía como eje estratégico, mencionando festivales como Guerrero Culinario y Sabor a Mar, que destacan la riqueza culinaria de la región. Hoy Zihuatanejo Ixtapa se convierten también en el aeropuerto mejor conectado del Estado de Guerrero, tanto tenemos vuelos a nivel nacional como bien lo comentas desde Ciudad de México, tenemos también vuelos desde el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, tenemos vuelos de Tijuana, tenemos vuelos de Querétaro, tenemos un vuelo hace interconexión con Monterrey, el AIFA e Ixtapas y Guatanijo con una parada express que justamente es de nuestros amigos de Viva Aerobús.

En entrevista, Héctor Saúl Téllez, diputado federal del PAN, habló sobre el AICM.

(2025-08-17, Juan Pablo Pérez-Díaz, 104.1 Radio Fórmula,)

En entrevista, Héctor Saúl Téllez, diputado federal por el Partido Acción Nacional y representante del distrito 19 en Coyoacán, expone su preocupación por el deterioro del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). Téllez señala que las recientes lluvias han evidenciado la falta de inversión y mantenimiento en el AICM, que ha sido deliberadamente debilitado en favor del Aeropuerto Felipe Ángeles (AIFA), una decisión que atribuye al expresidente López Obrador. Destaca que el AICM, que mueve alrededor de 50 millones de pasajeros al año, ha recibido un 80% menos de recursos en los últimos siete años, mientras que el AIFA ha recibido significativamente más. Téllez advierte que esta situación podría afectar la competitividad del aeropuerto y la categoría 1 otorgada por la FAA, especialmente con el Mundial de 2026 a la vista. Critica la administración actual y llama a una mayor inversión y rehabilitación del AICM para mantener su relevancia y funcionalidad.

Narco buscó estrenar el AIFA para tráfico de droga

(2025-08-18, Daniela Wachauf, El Universal, . 1,4)

Gobierno federal, a través de labores de inteligencia, detectó entre junio y julio pasados intentos de estrenar el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) para el contrabando de drogas. Las instalaciones se ubican en el recinto Fiscalizado Almacén de Admerce de Aduana del AIFA; el tipo de operaciones consiste en servicios de recepción, aceptación, inspección, almacenaje, custodia, transporte terrestre de carga y correo nacional internacional. Agregan que, a medida que el flujo de estupefacientes continúa, las células delincuenciales buscan alternativas de tráfico aéreo, y una que surgió fue el AIFA en el Estado de México.

El Contador

(2025-08-18, El Contador, Excélsior, . 3)

En Mexicana de Aviación, la aerolínea del Estado que dirige Leobardo Ávila, afinan los últimos detalles para su primer vuelo comercial con un Embraer 195-E2. Tras una serie de certificaciones que la primera de las dos aeronaves tuvo que cumplir, finalmente será el próximo lunes 25 de agosto cuando emprenda su primer vuelo con pasajeros. Esta aeronave se recibió en julio. Se sabe que el vuelo inaugural se realizará entre el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles y el Aeropuerto Internacional de Tulum. La aeronave tiene capacidad de 132 asientos y se anticipan sorpresas. El segundo avión que la empresa recibió en agosto, se espera que entre en operaciones en la segunda semana de septiembre.

Ángeles Verdes auxilian a más de 60 mil turistas en vacaciones

(2025-08-18, Redacción, InfoPoder (Sitio),)

La secretaria de Turismo del Gobierno de México, Josefina Rodríguez Zamora, informó que la Dirección General de Servicios al Turista, Ángeles Verdes, perteneciente a la Sectur, atendió a 60 mil 500 turistas con asistencia mecánica, orientación e información turística de manera gratuita durante el periodo vacacional de verano 2025, el cual concluirá el próximo 31 de agosto. La titular de la Sectur precisó que 49 mil 470 turistas fueron atendidos en carretera; 6 mil 587 a través del número de emergencia 078 y de la aplicación móvil; así como 4 mil 443 en el Módulo de Información Turística ubicado en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

Narco buscó estrenar el AIFA; aeropuerto incautó cocaína, metanfetamina y fentanilo

(2025-08-18, Daniela Wachauf, El Universal (sitio),)

El gobierno federal, a través de labores de inteligencia, detectó entre junio y julio pasados intentos de estrenar el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) para el contrabando de drogas. De acuerdo con documentos oficiales en poder de EL UNIVERSAL, en el Almacén de Carga Nacional No. 1, operado por la empresa importadora Admerce en el Felipe Ángeles, se aseguró un cargamento de 286.224 kilogramos de clorhidrato de metanfetamina con un valor aproximado en el mercado negro de 30 millones de dólares.

REFINERÍA DOS BOCAS

PEMEX el barril sin fondo

(2025-08-18, Víctor Manuel Sánchez Valdés, Milenio (sitio),)

Hace unas semanas la Presidenta Claudia Sheinbaum anunció un esquema de financiamiento público para hacer frente a las deudas de PEMEX, en donde habrá aportaciones durante tres

años y se supone que en 2027 la empresa podrá ser de nuevo autosuficiente, lo cual no está del todo claro, debido a que en los últimos años ha operado en números rojos. El problema se agravó por el empeñamiento de Andrés Manuel López Obrador en apostar por la refinación, es decir, la producción de gasolina, diésel, aceites de motor entre otros hidrocarburos complejos, muestra de ello es la millonaria inversión en la construcción de la refinería de Dos Bocas en Tabasco, con nulos resultados.

SICT

Verificaciones Físico-Mecánicas Segundo Semestre 2025: Fechas, Prórrogas y Consecuencias

(2025-08-17, Redacción, Transporte GTO (Sitio),)

El autotransporte federal tiene el semáforo en verde para cumplir su obligación de verificación físico-mecánica (NOM-068-SCT-2-2014). Te cuento el cronograma, las extensiones y lo que ocurre si te quedás fuera del radar. Segundo semestre 2025: el programa entra en vigor el 1 de julio de 2025. Según la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), el periodo estándar corre del 1 de julio al 31 de diciembre de 2025.

AVANZA SICT EN MODERNIZACIÓN DE LA CARRETERA FEDERAL 200, TRAMO POCHUTLAHUATULCO

(2025-08-17, Redacción, Edificios de México (sitio),)

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) del Gobierno de México trabaja en la modernización de la Carretera Federal 200, Tramo Pochutla-Huatulco, del km 209+240 al km 234+843.77, que es parte de la ampliación del eje carretero Salina Cruz-Zihuatanejo, que beneficiará a más de 90 mil habitantes. Estas obras están enfocadas a resolver problemas de conectividad, de transporte y mejorar las condiciones de la zona y de los ciudadanos oaxaqueños, destacó al respecto el secretario Jesús Esteva Medina.

PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN

Buscan evitar "uso político" del erario

(2025-08-17, Redacción, La Razón On line (Sitio),)

Al interior de la Cámara de Diputados fue propuesta una iniciativa de reforma con la que se busca limitar los cambios que desde el Poder Ejecutivo Federal se hacen al presupuesto que dicha instancia legislativa aprueba para que se gaste a lo largo del año. La propuesta, formulada por la diputada Ivonne Ortega Pacheco de la bancada de Movimiento Ciudadano, sugiere cambios al artículo 74 de la Constitución Política para que cualquier cambio o redireccionamiento del recurso público sea sometido a revisión y aval de las y los diputados.

PIDEN FACULTAR A DIPUTADOS PARA APROBACIÓN DE ADECUACIONES PRESUPUESTARIAS QUE EL EJECUTIVO FEDERAL PROPONGA

(2025-08-17, Redacción, Agencia Global de Información AGI (sitio),)

La diputada Ivonne Aracelly Ortega Pacheco (MC) presentó una iniciativa para agregar un párrafo segundo a la fracción IV del artículo 74 de la Constitución Política, y establecer que la Cámara de Diputados deberá aprobar las adecuaciones presupuestarias que la persona titular del Ejecutivo Federal proponga durante el ejercicio fiscal actual, previo examen, discusión y, en su

caso, modificación. El documento, girado a la Comisión de Puntos Constitucionales, plantea que el proceso sobre dicha facultad será el mismo que se lleva a cabo sobre el Presupuesto de Egresos de la Federación, a excepción de que el total de las adecuaciones presupuestarias presentadas en un mismo ejercicio fiscal no deberán superar el 3 por ciento equivalente al Producto Interno Bruto del ejercicio fiscal anterior.

[88.9 Noticias \(Sitio\),](#)

Buscan evitar "uso político" del erario

(2025-08-18, Yulia Bonilla, La Razón de México, . 6)

Dentro de la Cámara de Diputados fue propuesta una iniciativa de reforma constitucional, con la que se busca limitar los cambios que desde el Poder Ejecutivo federal se hacen al presupuesto que dicha instancia legislativa aprueba para que se gaste a lo largo del año. La propuesta formulada por la diputada Ivonne Ortega Pacheco, de la bancada de Movimiento Ciudadano, sugiere cambios al artículo 74 de la Constitución Política, para que cualquier cambio o redireccionamiento del recurso público sea sometido a revisión y aval de las y los diputados.

Legisladores buscan facultar a la C. de Diputados para que apruebe las adecuaciones presupuestarias que el Ejecutivo Federal proponga

(2025-08-18, Redacción, Enlace Radial (Sitio),)

La diputada Ivonne Aracelly Ortega Pacheco (MC) presentó una iniciativa para adicionar un párrafo segundo a la fracción IV del artículo 74 de la Constitución Política, y establecer que la Cámara de Diputados deberá aprobar las adecuaciones presupuestarias que la persona titular del Ejecutivo Federal proponga durante el ejercicio fiscal corriente, previo examen, discusión y, en su caso, modificación. El documento, turnado a la Comisión de Puntos Constitucionales, plantea que el proceso sobre dicha facultad será el mismo que se lleva a cabo sobre el Presupuesto de Egresos de la Federación, a excepción de que el total de las adecuaciones presupuestarias presentadas en un mismo ejercicio fiscal no deberán superar el 3 por ciento equivalente al Producto Interno Bruto del ejercicio fiscal anterior.

REFORMA ENERGÉTICA

Nuevos reglamentos para la reforma energética en México estarán disponibles antes del 15 de septiembre, impulsando proyectos de energía renovable

(2025-08-17, Fernando Robles, Canal 120 Milenio,)

Gilberto Sánchez, vicepresidente del Consejo de la Asociación Nacional de Energía Solar, anunció que los nuevos reglamentos y disposiciones técnicas para completar la reforma en la regulación energética estarán disponibles antes del 15 de septiembre, según lo publicado en el Diario Oficial de la Federación. Esto permitirá a las empresas presentar nuevos proyectos de generación renovable, impulsando así una parte esencial del Plan México. Sánchez destacó la comunicación constante con la Comisión Nacional de Energía, el nuevo regulador del sector, y señaló que, aunque aún no se han establecido todas las reglas, el organismo está trabajando para agilizar los procesos pendientes y facilitar la presentación de proyectos utilizando algunas atribuciones temporales.

[Canal 120 Milenio,](#)

Gilberto Sánchez, vicepresidente del Consejo de la Asociación Nacional de Energía Solar, anuncio la pronta publicación de nuevos reglamentos para la reforma energética.

(2025-08-17, Rubén Carreón , Canal 120 Milenio,)

Gilberto Sánchez, vicepresidente del Consejo de la Asociación Nacional de Energía Solar, anunció que antes del 15 de septiembre se publicarán en el Diario Oficial de la Federación los nuevos reglamentos y disposiciones técnicas para complementar la reforma en la regulación energética. Esto permitirá a las empresas presentar nuevos proyectos de generación renovable, impulsando así una parte esencial del Plan México. Sánchez destacó su comunicación constante con la Comisión Nacional de Energía, el nuevo regulador del sector, y subrayó que, aunque aún no están todas las reglas, el organismo trabaja para agilizar los procesos pendientes y facilitar la presentación de proyectos utilizando atribuciones temporales.

[Canal 120 Milenio,](#)

De Jefes

(2025-08-18, De Jefes, El Financiero, . 19)

El próximo martes, el Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de México será sede de un foro en Toluca donde empresarios, especialistas y legisladores debatirán sobre infraestructura y energía. El encuentro pondrá énfasis en la necesidad de certeza jurídica y una regulación secundaria clara en el sector energético, condiciones clave para atraer inversión, impulsar la transición energética y evitar que los proyectos estratégicos se frenen por la incertidumbre política.

PEMEX ya es del pueblo, entiendan

(2025-08-18, Saúl Monreal Ávila, El Heraldo de México (sitio),)

Con Petróleos Mexicanos, los neoliberales sí llevaron a cabo la máxima de socializar las pérdidas y privatizar las ganancias; no puede haber una empresa más mexicana y a la vez más explotada, minimizada y ridiculizada por la oligarquía, que PEMEX. Su historia es también la historia de nuestro país, pero es una empresa que ya sufrió mucho, durante décadas fue tratada como botín político y caja chica por los gobiernos del PRIAN, y bajo el disfraz del neoliberalismo económico, construyeron una lógica perversa de debilitar a Pemex, entregarla a intereses privados y abrir las puertas a prácticas de corrupción que alcanzaron niveles escandalosos.

Abent 3T: energía limpia, tecnología de punta y compromiso con el sureste

(2025-08-18, Redacción, Milenio Diario, . 21)

La planta privada de generación eléctrica más importante del sur de México y liderada por Alejandro Escandón como su Director General, fortalece alianzas estratégicas con sus socios y lanza su plataforma Vortex, una herramienta digital que revoluciona la forma en que las industrias gestionan su consumo energético. Alejandro Escandón, actual Chief Executive Officer de Abent 3T (A3T), emerge como un ejemplo claro de liderazgo con propósito, visión y resultados. Para Alejandro Escandón, la transición energética no es un concepto teórico, sino una tarea urgente y real, que se construye desde lo local, con tecnología, disciplina y visión. Su trabajo en Abent 3T demuestra que es posible avanzar hacia una matriz energética más limpia y estable sin depender exclusivamente de megaproyectos ni de subsidios.

Visión Financiera

(2025-08-18, Georgina Howard, Quadratín México (sitio),)



El Instituto Mexicano del Petróleo (IMP) recién cumplió 60 años de existencia bajo una encrucijada que lo ha llevado a ser una de las joyas de la corona desde su fundación en 1965 y durante su época dorada del boom petrolero hasta mediados de los ochenta, y caer en el olvido y ostracismo gubernamental durante el periodo neoliberal. Hoy le soplan vientos de cambio, pero pareciera que al interior hay fuerzas que se resisten tras haberse instalada una mafia que atiende solo a sus intereses.

Abent 3T: energía limpia, tecnología de punta y compromiso con el sureste

(2025-08-18, Redacción, Milenio Diario, . 21)

La planta privada de generación eléctrica más importante del sur de México y liderada por Alejandro Escandón como su Director General, fortalece alianzas estratégicas con sus socios y lanza su plataforma Vortex, una herramienta digital que revoluciona la forma en que las industrias gestionan su consumo energético n un momento clave para el sector energético mexicano, marcado por la transición hacia modelos más sostenibles y por desafíos técnicos, regulatorios y ambientales, la figura de Alejandro Escandón, actual Chief Executive Officer de Abent 3T (A3T), emerge como un ejemplo claro de liderazgo con propósito, visión y resultados.